

## Importante reunión entre el presidente del STJ y el juez de Paz de Alberdi

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 13 Junio 2025 13:12

En el marco de los acuerdos de cooperación internacional firmados entre Argentina y el país hermano de Paraguay y el Convenio de Comunicación Electrónica suscripto entre la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales (JuFeJus) y la Corte Suprema de Justicia de Paraguay, el presidente del STJ, Guillermo Horacio Alucín recibió esta mañana la visita del juez de Paz de la ciudad de Alberdi, doctor Julio Agapito Mareco, quien de esta manera respondió gratamente la invitación cursada oportunamente por la Corte Provincial, a fin de conversar sobre temas de interés para la Justicia de ambos países.



La charla discurrió en forma amena, abordándose cuestiones y problemáticas comunes, como es el que muchas veces se presenta en el ámbito del control migratorio, puntualmente a lo relacionado con las autorizaciones de viaje de menores de edad, tanto desde Paraguay como desde Argentina.

Ambos magistrados también dialogaron sobre la organización de la Justicia de Paz y sus competencias con relación a dicho fuero en ambos lados de la frontera.

“La reunión tuvo un saldo muy positivo”, expresó el doctor Alucín al término del importante encuentro desarrollado en el salón de acuerdos del STJ, toda vez que la misma sirvió para estrechar y fortalecer los vínculos que siempre están vigentes entre los dos países, tomando en cuenta la ubicación geográfica y la cercanía que existe entre las ciudades de Formosa y Alberdi.

La invitación del juez Mareco a reunirse con el titular del STJ responde a la importancia que tiene dicha autoridad judicial como canal de comunicación en el diseño de una estrategia

## Importante reunión entre el presidente del STJ y el juez de Paz de Alberdi

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 13 Junio 2025 13:12

---

conjunta para combatir el delito trasnacional, con la participación de actores muy importantes en la lucha contra esta problemática: la Fiscalía Federal de Formosa, el Poder Judicial de la provincia, la Policía provincial, conjuntamente con el Ministerio Público de Paraguay, sobre todo en lo que tiene que ver puntualmente con la sustracción de motovehículos.